



縄跳びで体力向上

本校児童の体力の課題の一つとして、持久力の低下が挙げられます。そこで、それを向上させるため、業間活動や体育科の授業で、縄跳びに取り組み始めました。全校で楽しく活動しながら、体力を高めていきたいと考えています。



しおりの贈呈

読み聞かせボランティアをしていただいている下川梨香様（本校卒業生）から、しおりの贈呈がありました。花や星などの切り抜きを用いて一枚一枚丁寧に手作りされたものを、創立150周年の記念として児童と職員にいただきました。



クラブ活動

4・5・6年生は、特別活動で年間8コマのクラブ活動を行います。クラブ活動では、異年齢の児童同士で協力し、興味や関心のあることについて計画を立てて活動します。自分たちで考えながら活動することを通して自主性などを育みながら、個性の伸長を図ります。

今年度は、「室内ゲーム」「ダンス・ヨガ」「家庭科」「科学」の4つのクラブを編成しました。6年生がリーダーシップを発揮しながら、楽しく活動を進めています。

下川様、大変ありがとうございます。



大畠小だより

第6号
人吉市立
大畠小学校
文責：永田

学校教育目標
夢や目標に向かって仲間とともに
主体的に学ぶ子どもの育成

「令和6年度の合言葉は「つなげる」」



童話発表大会

9月22日（日）

にカルチャーパレスで、人吉市童話発表

会が行われました。本校からは6年 杉本朱威さんが出場し、見事市内小・中学校長会長賞を獲得しました。日頃の努力の積み重ねが成果となり、それが評価されたのだと思います。おめでとうございます。



【大畠小の思い出：運動会】
昭和42年度卒業アルバムより